Bericht Procap Kanton Solothurn

Losverkauf für die Sektion Procap Kanton Solothurn an der Oltner Kilbi vom 12. – 15. August 2022

Nach zweijährigem Corona-bedingten Unterbruch fand die Kilbi wieder statt. Von Freitag bis Montag konnte man die ausgelassene Stimmung mit Essen auf der Gasse, Achterbahn, Riesenrad und tollen Begegnungen geniessen. Selbstverständlich war auch dieses Jahr die Sektion Procap Kanton Solothurn mit Freiwilligen und dem Losverkauf anwesend.

Mit dem Verkauf von etlichen tausend Losen haben wir die Herzen der Besuchenden aus der nahen und weiteren Region höherschlagen lassen.

Der Gabentisch präsentierte sich für die Losekaufenden als eine wahre Augenweide. Mit grosser Begeisterung wurden Lose gekauft und viele Käuferinnen und Käufer konnten tolle Preise mit nach Hause nehmen.

Der Reinerlös dieses Losverkaufes kommt wie jedes Jahr vollumfänglich unseren Mitgliedern zugute. Wir werden damit unseren Sektionsausflug oder die alljährlich stattfindenden Weihnachtsfeiern finanziell unterstützen können.

Herzlichen Dank an alle Freiwilligen für ihren grossartigen Einsatz und den Loskaufenden für ihre Unterstützung zu Gunsten von Menschen mit Handicap!

Procap Kanton Solothurn, Elisabeth Schenk, Sekretariat, Frohburgstrasse 4, 4600 Olten